

Las colonias municipales en euskera todo un éxito

Última actualización: Jueves, 10 Agosto 2023 13:23

Publicado: Jueves, 10 Agosto 2023 13:21



El Ayuntamiento de Beasain cumplé su objetivo de fomentar el uso y conocimiento del euskera e incidir en la conciliación familiar

Las colonias o “udalekuak” organizadas por el Ayuntamiento de Beasain para el verano de 2023 han dejado tras de sí un resultado positivo. Tanto responsables municipales como organizadores han mostrado su satisfacción tras la valoración realizada. Un total de 58 niños y niñas (28 niñas y 30 niños) han participado en las colonias de tiempo libre que tienen como objetivo promover el conocimiento y el uso del euskera entre niños y niñas.

Divididas en diferentes franjas de edad han sido dos los tipos de colonias que se han organizado. Por un lado, las colonias cerradas, dirigidas a niños y niñas de 9 a 13 años, que se han celebrado en Lekaroz. Y por otro, las colonias abiertas, que han reunido al alumnado de primaria de los cursos comprendidos entre 1º y 5º que se han desarrollado en Murumendi eskola.

El Ayuntamiento de Beasain prioriza el objetivo de potenciar el conocimiento y uso del euskera entre los niños y niñas a la hora de organizar colonias en euskera. Pero también está ligado a este objetivo ofrecer un servicio que, finalizado el curso escolar, contribuya a la conciliación familiar durante las vacaciones escolares. Esta iniciativa municipal viene a cumplir el objetivo de promover la igualdad e incidir en el reparto de responsabilidades entre hombres y mujeres, facilitando la conciliación.

Disfrutar de la naturaleza en un ambiente euskaldun

Este año, los campamentos de verano se han llevado a cabo en el Albergue Juvenil "Valle de Baztan" de Lekaroz (Navarra) del 17 al 26 de julio. En total, 39 niños y niñas de 9 a 13 años (18 chicas y 21 chicos) han convivido en esta localidad de Baztan. Las y los jóvenes beasaindarras participantes han tenido la ocasión de mejorar el euskera, reforzar su uso y disfrutar de la naturaleza. Entre las actividades que han llevado a cabo se encuentran el curso de escalada, el taller de talos, la mañana del Conquis, el juego de orientación, la salida a la piscina y la mañana del Triatlón Maite Dut.

Además de las infraestructuras que ofrece el albergue, las y los participantes también han tenido la oportunidad de conocer el pueblo de Lekaroz y los parajes naturales de la zona.

Colonias abiertas en Beasain

Por otro lado, la otra opción que ha contribuido a la conciliación de las familias durante las vacaciones escolares ha sido el de las colonias abiertas. Gracias a la colaboración que mantienen las familias y la comunidad educativa con el Ayuntamiento, se han llevado a cabo en el Murumendi eskola. Las colonias en horario matinal han transcurrido entre el 22 de junio y el 21 de julio y han participado 19 niños pertenecientes a los cursos 1º, 2º, 3º, 4º y 5º de primaria (10 chicas y 9 chicos).

Aunque la mayoría de las actividades se han llevado a cabo en la propia escuela, (juegos acuáticos, danza, juegos recreativos, sala de saltos, etc.) realizaron una salida a Oiartzun y también a los juegos acuáticos de Dolarea parkea. Esta actividad ha resultado totalmente positiva tanto para organizadores como para educadores y participantes.

En definitiva, la valoración general ha sido exitosa. A la hora de incidir en el resto de beneficios o aspectos positivos que aportan las colonias de verano, no se puede obviar la aportación a los más jóvenes. Y es que, además de facilitar el disfrute de las vacaciones,

Ias colonias municipales en euskera todo un éxito

Última actualización: Jueves, 10 Agosto 2023 13:23

Publicado: Jueves, 10 Agosto 2023 13:21

favorecen la autonomía y la convivencia. También contribuyen, fomentando el ocio educativo, el acercamiento al entorno local, al medio natural y al respeto al medio ambiente.

